
ＣＳ会議 
令和６年７月２２日（月）  

 

 今年度の最初のＣＳ会議が開催されました。本校は東地区の学校という  

ことで第一中学校との合同開催となります。まずは、東小学校、第一中  

学校の学校経営の基本方針と学校運営・教育活動について校長より説明し、  

委員の方々から承認いただきました。その後今年度の活動を確認し、意見交流  

になりました。  

「第 1 回のＣＳ会議は、年度始めに行った方がよいのでは？」「令和８年度を見据えた、

ＣＳの在り方、ＰＴＡの在り方について」「今年度中に西地区との合同開催を進めた方が良

いのでは」「他地区の事例研修を行い、できそうなことから進めてはどうか」「学校サポー

ターは地域コーディネータを活用してほしい」など活発にご意見いただきました。暑い中

ではありましたが、誠にありがとうございました。  

 子どもは町の宝です。学校と地域がＣＳでつながり、岩内の子どもたちの学びが充実し

ていくことを願います。次回は１０月になります。よろしくお願いいたします。  


